

Die **HAUSHALTSNOTLAGE** ist durch die Stadtregierung (Grüne, CDU und Volt) selbst verursacht!

Letztes Jahr wurden zur Reduzierung des **HAUSHALTSDEFIZITS** die Darmstädter Bürger mit Beschlüssen zu deutlich erhöhten Abgaben (z. B. Grundsteuer) konfrontiert. Die Mieter spüren es in 2024/2025 bei ihren Nebenkosten, die Eigentümer spürten es bereits zu Beginn 2024. Dennoch blieb ein **HAUSHALTSLOCH** von ca. 30 Mio EUR, welches mittlerweile auf fast **100 Mio EUR** angewachsen ist. Dies entspricht mehr als 10 % des Gesamthaushaltes der Stadt Darmstadt. Die Stadt hat zusätzlich **BÜRGSCHAFTEN** in Höhe von ca. **450 Mio EUR** vergeben, teilweise mit der sehr realen Gefahr, dass der städtische Haushalt durch einen Ausfall in Zukunft belastet wird. Die Bürger dürften mit weiteren Abgaben die Zeche zahlen.

Alle Darmstädter Bürger vereint im Schuldensumpf!



Die **GEWERBESTEUEREINNAHMEN** sinken, zusätzliche neue Gewerbeflächen sind in Darmstadt kaum vorhanden.

Übrigens: Die Stadtregierung hat unsere Anfrage zur finanziellen und wirtschaftlichen Lage erst nach **22 Wochen** beantwortet. Solche Anfragen müssen per Gesetz binnen **4 Wochen** erledigt werden. Dies ist eine Behinderung der Opposition und ein klarer **RECHTSBRUCH**.



Link zur Anfrage